

急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！

北見 国道39号 路線バスと接触、乗客2名ケガ

接触した軽乗用車、現場から走り去る ひき逃げか 運転手から聴取
片側2車線、**路線バスは左側の車線、軽乗用車が右側の車線を走行していて接触**

◇**急な車線変更は事故に直結！ 無理な追い越し 生命の危険！**◇

2019年08月26日 18時47分

26日午前10時半ごろ、北見市の北見駅近くの国道39号で、**路線バスと軽乗用車が接触**し、バスの乗客2人が足を打撲しました。軽乗用車はその場から**走り去り**ましたが、その後見つかри、警察では車を運転していた40代の女性から**ひき逃げ**の疑いもあるとみて当時の状況を詳しく聞いています。現場は北見駅近くの片側2車線の直線道路で、警察によりますと**路線バスは左側の車線、軽乗用車が右側の車線を走行していて接触**した。

朝7時 交差点、出合い頭に衝突

はずみで、**対向車線に飛び出し、対向の信号待ち車に衝突**
トラックや乗用車絡む**多重事故で3人けが**

◇**交差点** 相手は、**止まらないかもしれません…「かもしれない」運転で、事故防止**◇

2019/8/26(月) 11:01

25日午前6時40分ごろ、千葉県の国道と市道が交わる**交差点**で、乗用車など**4台**が絡む**多重事故**が発生した。20代ぐらいの男性が病院に搬送され、それぞれ別の車に乗る50代ぐらいの男性と30代ぐらいの男性も軽傷を負った。**出合い頭**に衝突し、弾みで**反対車線に飛び出し**、2車線の最前で**信号待ち**をしていた**中型トラックと乗用車**に衝突した。

深夜0時 信号交差点 横断歩道でないところを渡っていた 大型トラックにはねられ、死亡

◇**夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止**◇

2019/8/26(月) 18:06

26日午前0時15分ごろ、神奈川県の国道の**信号のある交差点**で、**横断歩道でないところ**を渡っていた会社員の男性(40)が、男性会社員(35)の運転する**大型トラック**にはねられ**死亡**が確認された。

トラック運転手、酒気帯び運転、現行犯逮捕

取締り中の警察官に、飲酒運転の検査をされ

工事を発注している環境省では、男が、**法令で義務付けられているアルコールチェック**を適切に行っていたか

2019/8/26(月) 17:17

26日午前9時ごろ、除染で出た土を中間貯蔵施設に運ぶ**トラック運転手**の男(51)が、**酒気帯び運転**の疑いで**現行犯逮捕**された。**取締り中の警察官に飲酒運転の検査**をされ、呼気から基準値を超える**アルコール**が検出され、**現行犯逮捕**された。**工事を発注している環境省**では、男が、**法令で義務付けられているアルコールチェック**を適切に行っていたか確認を進めている。